

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, serta karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Meningkatkan Hasil Belajar IPS Melalui Model Pembelajaran *Visual, Auditory, Kinesthetic* Pada Siswa Kelas IV” dengan lancar untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa selesainya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Melainkan disertai dengan dukungan dari berbagai pihak, khususnya para pembimbing yang telah membantu peneliti menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya dari berbagai pihak.

Terimakasih kepada Prof. Dr. Ir. Arita Marini, ME, selaku dosen pembimbing I dan Ibu Uswatun Hasanah, M.Pd, selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu dan tenaga dengan tulus dan ikhlas untuk membimbing peneliti dengan penuh kesabaran dalam menyusun skripsi ini.

Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku dekan dan wakil dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melakukan penelitian dan

menyelesaikan skripsi dengan baik dan tepat waktu. Bapak Fahrurrozi, M.Pd., selaku koodirnator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan Ibu Dra. Endang M. Kurnianti, M.Ed., selaku pembimbing akademik Pendidikan Guru sekolah Dasar yang telah membimbing peneliti dalam segala hal.

Terimakasih kepada kedua orang tua peneliti, Bapak Sri Hartoyo dan Ibu Anita Fistiana yang telah memberikan dukungan moril dan materil serta doa yang tak henti-hentinya selalu diberikan untuk peneliti, serta kepada Kakak Sofura Tasbihah, Mas Wildan Al Kahfi dan Nayla Mumtaza yang selalu memberikan semangat dan bantuan kepada peneliti, serta keluarga terdekat peneliti yang penuh kesabaran telah mendukung dan mendoakan peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih saya ucapkan kepada Ibu Yekti Suesmi, S.Pd selaku kepala sekolah SDN Pela Mampang 03 Pagi Jakarta Selatan yang telah memberikan izin dan membimbing peneliti selama proses penelitian, serta kepada Ibu Azizah, S.Pd selaku guru kelas IV yang memberikan banyak masukan kepada peneliti dalam melaksanakan penelitian dan memberikan bimbingan sehingga memudahkan peneliti dalam melakukan penelitian.

Terimakasih saya ucapkan kepada sahabat-sahabat saya Indah Ari Pratiwi, Syifa Andini, Laila Qodriyah, dan Farah Fadiyah, yang telah memberikan banyak informasi selama perkuliahan sampai penyusunan skripsi, semangat dan dukungan yang tak henti-hentinya kepada peneliti.

Terimakasih juga kepada teman-teman kelas B 2015. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak khususnya bagi mahasiswa Universitas Negeri Jakarta, serta memberikan kontribusi dalam perkembangan ilmu pengetahuan.

Jakarta, 1 Juli 2019

Peneliti

Halah Syamila